

## La question ouvrière à Québec

UN DIRECTEUR GÉNÉRAL

Nous avons dit déjà combien l'intervention de S. G. Mgr l'Archevêque dans les difficultés ouvrières de ces dernières années a eu de retentissement, même jusqu'au Vatican, où Notre Saint-Père le Pape en a appris la nouvelle avec tant de satisfaction. Cet arbitrage, demandé par les intéressés eux-mêmes, leur a fait également honneur, puisqu'il témoignait leur désir de voir régner ici la concorde, la charité et la justice.

Dans notre dernière livraison, on a pu lire l'appréciation d'une importante publication de Rome sur cet arbitrage de 1901. Nulle part dans l'univers, y était-il dit, la direction donnée par le Vicaire de Jésus-Christ sur les questions ouvrières, n'a encore reçu une application aussi complète et aussi heureuse. Le Pasteur et les ouailles ont un droit égal à se féliciter d'un pareil éloge.

Ayant à cœur de voir se continuer parmi nous un état de choses aussi satisfaisant, Mgr l'Archevêque vient de prendre une décision qui aura, croyons-nous, les plus heureuses conséquences : celle de nommer un directeur spirituel de toutes nos associations de Travailleurs, et spécialement des trois Fraternités qui existent chez les ouvriers de l'industrie du Cuir.

Le document qui annonce cette importante décision, et que nous allons reproduire, en explique assez l'idée et l'opportunité. Disons seulement que le choix du T. R. P. Alexis, Vice-Provincial des Capucins, pour remplir une charge si sérieuse, paraîtra particulièrement heureux.

Le P. Alexis, en effet, si bien connu dans tout le pays, possède une grande expérience des hommes et des choses ; outre sa longue expérience, il a fait des études spéciales sur ces difficiles questions des rapports du capital et du travail. Nos travailleurs auront en lui un ami, non seulement très dévoué, mais aussi très éclairé.

no

Tri

I

té à

den

la p

le p

ce q

grâc

gieu

être

dég

C

quié

sint

man

leur

les fi

tion

O

geait

du le

bitra

tal et

frent

les r

Sa S

Cond

Frâte

de Ja